

Hasta 230 ajedrecistas participan en el torneo organizado por el Grupo Covadonga. :: Rocc

El Torneo Internacional del Grupo rompe registros

AJEDREZ

230 ajedrecistas participan en la quinta edición de la cita gijonesa

GIJÓN. La quinta edición del Torneo Internacional del Grupo de Cultura Covadonga, en el que se ha pulverizado ampliamente el número de participantes, ya está en marcha. Si en la cita del año pasado jugaron hasta 170 ajedrecistas, lo cual ya es una cantidad notable, la cifra de inscritos este verano ha subido hasta alcanzar los 230 jugadores, sesenta más que en la anterior edición de la

Se reúnen trebeiistas de veintitrés países y entre ellos destacan más de medio centenar de titulados in-ternacionales, diez de ellos grandes maestros. Trece ajedrecistas superan los 2.400 puntos de Elo y siete de ellos están por encima de los 2.500

Los diez primeros puestos del orden de fuerza de la prueba los ocupan los grandes maestros Cristhian Cruz, de Perú; Karen Grigorián, de Armenia; Lelys Stanley e Isán Ortiz, ambos de Cuba; los maestros Camilo Ríos, de Colombia, y Harutyun Barseghyan, de Francia; y los grandes maestros Marius Manolache, de Rumania; David Lariño, de España; Rafael Gascón, de Venezuela; y Gabriel Del Río, de España.

El primer asturiano del ránking es el grupista Saúl Viñuela, que ocu-pa el puesto 31 del listado, lo que aporta una buena muestra de la fuer-za de la prueba. Este año, como novedad, se ha cambiado el escenario de juego y ahora se desarrolla en el frontón de la entidad grupista. Habrá partidas a partir de las cinco de la tarde v el fin de semana se jugará ronda doble el sábado. La jornada matinal comenzará a las nuéve de la mañana y la vespertina a las cuatro. La competición finalizará el domingo, cuando se jugará la novena y última ronda a partir de las nueve de

Nacional sub 16

Por otra parte, en el Campeonato de España Sub 16 participaron Iyán Guedes, que terminó su actuación con cinco puntos de los nueve posibles, y Paula Bermúdez, que firmó cinco puntos, lo que les sirvió la ocupar los puestos 50 y 105, respectivamen-te, de la clasificación general que ordenó a los ciento setenta y cuatro participantes.

En la modalidad de ritmo rápido destacó Iyán Guedes tras lograr seis puntos y medio de los nueve posi-bles para finalizar en el puesto 17, empatado en la séptima plaza. Pau-la Bermúdez consiguió cinco puntos. Por último, ya comenzó el Campeonato de España correspondien-te a los sub 18. En él participan tres asturianos: Óscar Poblet, Diego Cores y Malena Domínguez. La prueba finálizará el domingo.

El cubano Isán Ortiz gana el Internacional de Oviedo

: ALFIL

OVIEDO. Se recuperó el torneo internacional Ciudad de Oviedo gracias al trabajo del Club Ciudad Naranco, con Alberto Llaneza al frente, que abordó su séptima edición con más de un centenar de ajedrecistas en la nómina, entre los que destacaron veintiocho titulados, nueve de

ellos con más de 2.400 puntos de Elo internacional

Hubo una lucha muy cerra-da por el triunfo, que situó a



Isán Ortiz

cinco jugadores, dos de ellos asturianos, en la cabeza de la tabla al comienzo de la última ronda. Los maestros internacionales Marcos Llaneza, ovetense, y Carlos Suárez, gijonés, compartían el lidera-to con los también maestros Serguéi Páulov, ucraniano, y José Luis Trigal, leonés, además del gran maestro cubano Isán Ortiz, que fue el vencedor, todos ellos con seis puntos y medio de ocho.

En los encuentros decisivos, Isán Ortiz ganó a Marcos Llane-za, Carlos Suárez firmó tablas con Serguéi Páulov y Rubén Domingo se impuso a José Luis Trigal, por lo que la clasificación quedó del siguiente modo: 1º. GMI Isán Or-tiz, con 7,5 puntos; 2º-5º. MI Carlos Suárez, MI Serguéi Páulov, MI Miguoel Admiraal y MF Rubén Domingo, con 7 puntos; 6º-12º. MI Marcos Llaneza, MI Marcelo Panelo, MI Miguel Mosquera, GMI Karen Grigorián, MI José Luis Trigal, MF Juan Becerra y GMI Ígor Naumkin, con 6,5 puntos; 13°-18°. GMI Daniel Cámpora, Jonás Prado, MF Alejandro Domingo, MI Adrián Suárez, MF José Remolar y Berna Blázquez, con seis puntos, hasta completar los 109 juga-

Javi Menéndez renueva con el Círculo Gijón

BALONCESTO

El club negocia la incorporación del alero Jaime Llano, que militó la temporada pasada en el Gijón Basket

;: V. M. ROBLEDO

GIJÓN. El Círculo Gijón ha cerrado la renovación de uno de sus jugado-res más destacados la pasada temporada. El equipo dirigido por Nacho Galán ha prolongado la vinculación del naviego Javi Menéndez, que se une así a Ángel Moro. Son las dos únicas piezas que se mantendrán en la



Javi Menéndez. :: ARNALDO GARCÍA

nueva plantilla respecto a la ante-rior. La continuidad del serbio Nemanja Djordjevic, también valorada por los técnicos en el primer boceto, ha quedado descartada.

Javi Menéndez disputó la pasada campaña 28 partidos, con un promedio de seis puntos y cinco rebo-tes. El jugador ha recibido otras propuestas, pero finalmente ha optado por continuar en su actual club.

Además, la entidad gijonesa nego cia con el alero cangués Jairne Llano, que militó la pasada temporada en el Gijón Basket. Nacho Galán y Óscar Moro han mantenido en las últimas horas un encuentro con el jugador para trasladarle su propuesta.

El Círculo anunció ayer el fichaje del escolta nigeriano Rób Ukawuba, que llega procedente del Innova Chef zamorano. Mientras tanto, el club continúan peinando el mercado en busca de un pívot de referencia, previsiblemente norteamericano

Pablo Carreño avanza a segunda ronda del Torneo de Hamburgo

TENIS

GIJÓN. La victoria de ayer ante el local Yannick Hanfmann fue una bocanada de aire fresco para el tenista Pablo Carreño, al que no le están acompañando los resultados esta temporada. Sin embargo, el gijonés se impuso ayer no sin esfuer zo a su rival alemán por 6-3 y 6-2 y avanzó a la segunda ronda del Torneo de Hamburgo.

Pese al triunfo, el jugador astu-riano tuvo mucho trabajo ante el alemán Yannick Hanfmann, 223

del mundo e invitado por la organización del torneo. Él germano rompió y llegó a tener 5-4 y saque en el primer parcial, pero no lo supo aprovechar y cedió la manga en la 'muerte súbita' ante el tenista for jado en el Grupo Covadonga.

El de Gijón aprovechó las dudas de su rival, rompió rápidamente el servicio de su rival en el segundo set y se agarró a su saque para aguantar este botín y meterse en una segunda ronda en la que tendrá a otro rival alemán como Jan-Lennard Struff, séptimo cabeza de

Por su parte, Alejandro Davidovich, agraciado como 'lucky loser' tras la retirada del italiano Salvatore Caruso, no pudo con el argen-tino Londero, un tenista en buena forma tras ser subcampeón la semana pasada en Bastad (Suecia) y que no dio demasiadas opciones al